

L'engagement, un bien grand mot qui prend tout son sens en action. C'est une envie, un désir de gagner en maturité ou de changer les choses en se fixant des objectifs admirables et de tenter de les atteindre. Réussir ou non, peu importe, parce qu'on aura donné de sa personne pour une cause qui nous tient à cœur. Et cela nous fait évoluer. C'est ma définition de l'engagement. Pour moi, le SNU était un moyen de s'engager pour mon pays, de rencontrer des personnes ayant cette même ambition. Un moyen de m'investir et gagner en maturité avec les nombreuses activités enrichissantes, mais aussi côtoyer d'autres jeunes devenus aujourd'hui de véritables amis et alliés. Un moyen de rendre fier de moi en me disant que j'ai assumé une partie de mon rôle de citoyen, qui se poursuivra dans mission d'intérêt général. Le SNU est en résumé, la meilleure façon de s'engager.

RONAN

L'engagement, c'est l'envie irréprouvable de protéger, de défendre ce en quoi nous croyons, de meilleur de soi-même pour tester ses limites, de chercher l'aventure plutôt que la fin du voyage. Pourtant, cette cause qui nous motive, en connaissons-nous vraiment les motifs ? Cela peut-être pour la bonté du geste autant que pour ce que nous avons décrypté du monde. Comment réagir face aux problèmes ?

Si vous me dites engagement, je dirai combat car il faut lutter mais aussi s'entraider pour poursuivre. C'est aussi en vivant ensemble des moments amusants et uniques, comprendre le point de vue de l'autre, se relever quand on tombe, s'entraîner en pensant que chacune de nos actions aura sa conséquence.

Grâce à notre évolution et ces engagements multiples, nous pouvons faire l'extraordinaire, créant des souvenirs partout autour de nous, inspirant des personnes aux mêmes ambitions.

Tous ces souvenirs sont en eux seuls une raison de tenir. Alors, vivons malgré les difficultés. Vivons malgré l'absurde, vivons pour aider ceux qui doivent survivre. J'espère que l'on s'engage pour tout sauf l'oubli, nos engagements seront toujours des plus admirables.

LILAS

Si vous me dites engagement je réponds dévouement, un dévouement absolu quitte à y laisser sa vie. Je pense risque, le risque zéro n'existe pas mais pourquoi pas tester ce risque, qu'avons-nous à y perdre après tout ? Ce désir patriotique, un dévouement pour sa patrie, je choisis volontaire une envie inexplicable. Je vois sacrifice, un sacrifice à en faire pâlir les plus vigoureux d'entre nous mais c'est aussi une âme contre une âme, et c'est aussi ce qui fait la beauté de ces mots.

ROMANE

L'engagement au SNU c'est quoi ? Pour ma part, l'engagement c'est donner de soi pour les autres. En retour, l'engagement m'apprend la tolérance. Cet engagement qui, par le biais du SNU m'as aussi appris beaucoup de choses, que ce soit au niveau culturel ou mental. C'est pourquoi, ce SNU est

important pour moi, car grâce à cet engagement je deviens quelqu'un. Je me forge une identité avec comme seule arme ma détermination. Je me rappellerai toujours de cette phrase que mon père m'a déclarée avant de partir : « Je suis fière de toi mon fils ». Cette phrase qui semble pourtant si banale résonne pourtant dans mon cœur. Grâce à ces paroles, je me sens fier de moi également. Fier de m'accepter, mes défauts, mes qualités, mais aussi d'accepter les autres malgré leurs défauts. A travers ces personnes, j'ai découvert certaines valeurs. Celles de l'égalité et de la fraternité car nous sommes tous frères aux yeux de la France mais aussi entre nous. Tous frères comme ceux qui se sont battus pour obtenir, conserver les valeurs de la République. Liberté. Egalité. Fraternité.

Louka

L'engagement, un acte plein d'amour et d'entre-aide, d'action et de respect, que nous choisissons d'entreprendre par le biais d'associations ou par la promesse d'aller au bout de ce que nous avons commencé. Mais s'engager nous permet surtout de faire des rencontres incroyables et inoubliables. C'est le cas du SNU, une aventure extraordinaire composée de personnes pleines d'amour et de gentillesse. C'est avant tout pour cela que je me suis porté volontaire pour vivre ces 12 jours tous inoubliables, pour rencontrer des personnes, et surtout des amis qui vont me manquer pendant longtemps. Cette expérience m'a permis de reprendre un peu de confiance en moi, de voir que le monde ne s'arrête pas à mon lycée, que la vie possède énormément de belles choses et que j'ai encore beaucoup de choses et de personnes à découvrir.

Si vous me dites engagement, je réponds soutien et action.

Si vous me dites engagement, je désire l'amour.

Si vous me dites amour, je choisis amitié.

Si vous me dites amitié, j'imagine des moments incroyables.

Si vous me dites moments incroyables, je sais que la fin sera dure mais qu'elle débutera une nouvelle histoire.

Donc je choisis de M'ENGAGER.

Aymeric